

Promueven con Amor es... sin violencia las relaciones igualitarias y libres de agresiones este 14 de febrero

Publicado el 13 Febrero 2018





SC/DDC/CP/0095-18 Ciudad de México, 13 de febrero de 2018

- Conciertos, charlas, talleres y una rodada ciclista conforman el programa que tendrá como sede “Las Islas” de Ciudad Universitaria

- **El encuentro es organizado por el Gobierno de la Ciudad de México a través de la Secretaría de Cultura y el Instituto de las Mujeres, así como la UNAM**
- **En el rubro musical destaca la participación de Cecilia Toussaint, Salario Mínimo, Revuelta Propia, MexikanSoundSystem y el proyecto Ximena y Poly**

Conciertos, charlas, talleres y rodadas ciclistas se desarrollarán el 14 de febrero en “Las Islas” de Ciudad Universitaria como parte del **Festival amor es... sin violencia**, organizado por el Gobierno de la CDMX, cuya finalidad es visibilizar y prevenir la violencia, así como concientizar y promover las relaciones igualitarias entre parejas.

Organizado por el **Instituto de las Mujeres de la Ciudad de México** en colaboración con la **Secretaría de Cultura capitalina** y la **Universidad Nacional Autónoma de México**, el festival se desarrollará de las 12:00 a las 17:00 horas.

Entre las actividades artísticas y recreativas al aire libre destacan en el rubro musical la presentación de la roquera **Cecilia Toussaint**, con lo más selecto de su catálogo que abarca 40 años de trayectoria, marcada por álbumes como *Arpia* (1987) y *En esta ciudad* (1988), y la agrupación **Salario Mínimo**, quien festejará cuatro décadas de ska, rock y reggae, géneros que la han convertido en una de las bandas clave de la escena nacional.

También compartirá el escenario la agrupación de ska Revuelta Propia, con sus sonoridades que fusionan ritmos latinos, *dancehall* y *rocksteady*, la cual aprovechará la oportunidad para presentar su más reciente sencillo, "Revolucionarios herejes".

A “Las Islas” de Ciudad Universitaria también llegará MexikanSoundSystem, colectivo de reggae, hip-hop y *dubstep* para compartir las fusiones musicales que ha empleado como una forma de visibilizar las subculturas que habitan la ciudad, además del proyecto Ximena y Poly.

Como parte de **Festival amor es... sin violencia** los asistentes disfrutarán a partir de las 13:30 y hasta las 15:30 horas la Rodada en contra de la violencia, organizada por la Secretaría de Cultura de la Ciudad de México, en el marco de la cual se harán recorridos continuos por Ciudad Universitaria.

El Instituto de las Mujeres (Inmujeres) y la Secretaría de Cultura CDMX instalarán carpas informativas y lúdicas con actividades como “1000 besos contra la violencia”, juego de canicas sobre prevención de la violencia en las relaciones erótico-afectivas y Registro Civil.

La Dirección General de Orientación y Atención Educativa de la Universidad Nacional Autónoma de México impartirá los talleres “Tips para una mejor convivencia”, “Derechos sexuales en las y los jóvenes”, “De violencia al buen trato: Dinámica de pareja en los jóvenes de la UNAM” a partir de las 12:00 y hasta las 14:00 horas.

Las charlas “Amor y autonomía”, “Por una visión del género sin violencia”, “¿Por qué no significa no?: Nuestra educación sentimental más allá de Maluma” y “Amor sin violencia: La literatura y el saber de las mujeres” serán impartidas por la Oficina de la Abogada General, Escuela Nacional de Trabajo Social, Laboratorio Nacional de Diversidades y el Centro de Investigaciones Interdisciplinarias en Ciencias y Humanidades de la UNAM, respectivamente.

También se realizarán juegos, entre ellos, Elaborando mi atrapaviolenia; Oca por los derechos sexuales y reproductivos; Serpientes y escaleras contra la violencia; Verdad y mentira sobre el amor; Tiro al blanco desmitificando el amor, y el foro poético Cuéntame tu historia.

Para las distintas actividades se cuenta con la participación de las secretarías de Salud, Educación y

de Desarrollo Social de la Ciudad de México, así como los institutos de la Juventud y para la Atención y Prevención de las Adicciones. Asimismo, las organizaciones de la sociedad civil Marie Stopes, Balance Promoción para el Desarrollo y Juventud, Elige Red de Jóvenes por los Derechos Sexuales y Reproductivos y Mujer y Sexualidad.

La cartelera de la Secretaría de Cultura de la Ciudad de México está disponible en <http://www.cultura.cdmx.gob.mx/> y en el sitio <http://www.cartelera.cdmx.gob.mx>; en redes sociales (Twitter y Facebook) @CulturaCDMX, siga el hashtag #CulturaCDMX.

—o0o—

COMPARTIR



IMPRIMIR

